



BLZK startet Instagram-Kanal **MissionZFA**

Um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken und Jugendliche noch zielgerichteter für den ZFA-Beruf zu begeistern und an den Job zu binden, hat die Bayerische Landeszahnärztekammer (BLZK) jetzt den neuen Instagram-Kanal **MissionZFA** gestartet. Jugendliche sollen so für das Berufsbild ZFA motiviert und Informationen aus den Bereichen Aus- und Fortbildung geteilt werden. Zudem soll MissionZFA bei der täglichen Arbeit im Praxisalltag oder bei Veranstaltungen hinter die Kulissen blicken, unter anderem sind Beiträge vom Kongress Zahnärztliches Personal im Rahmen des Bayerischen Zahnärztetags, an Berufsschulen und Ausbildungsmessen oder von Fortbildungsveranstaltungen geplant. Dazu soll ein breites Netzwerk mit ZFA, jungen Zahnärzten, Influencern und Multiplikatoren aufgebaut werden. Weitere Kanäle wie beispielsweise TikTok sollen mittelfristig folgen.

Quelle: BLZK

[Hier geht's zur Insta-Seite von missionzfa](#)



Erfolgreiche infotage FACHDENTAL in Leipzig und München

Zwei von vier Ausgaben der infotage FACHDENTAL im Kalenderjahr 2024 sind absolviert und das Resümee beider Events ist ausgesprochen positiv. Am 1. und 2. März brachte die infotage FACHDENTAL Leipzig die Dentalbranche in Sachsen zusammen. Rund 2.500 Besucher machten die erste Ausgabe der neuen Veranstaltungsreihe der Kooperationspartner LDF GmbH und Messe Stuttgart zu einem erfolgreichen Auftakt. Rund 100 ausstellende Unternehmen präsentierten ihre Innovationen, Produkte und Dienstleistungen auf der Leipziger Messe. Dabei bot das Rahmenprogramm zwei neue Fortbildungsformate: die dental arena und das dental studio – mit spannenden Workshops, exklusiven Vorträgen und interaktivem Erfahrungsaustausch. Am 15. und 16. März folgte die infotage FACHDENTAL in München. In der bayerischen Hauptstadt belief sich die Zahl der Aussteller auf rund 80 Unternehmen, und auch in München boten die zwei Fortbildungsbühnen dental arena und dental studio dem Fachpublikum Gelegenheiten, sich zu einer Vielzahl an Themen gezielt weiterzubilden und auszutauschen.

Mehr Infos: www.infotage-fachdental.de

Quelle: Landesmesse Stuttgart GmbH

Nächste Termine
infotage FACHDENTAL 2024:
Stuttgart: 18. und 19. Oktober
Frankfurt: 8. und 9. November



Fotos: © Landesmesse Stuttgart GmbH

KaVo ProXam

Verwandelt Sie in
einen Superhelden
mit Röntgenblick



Entfesseln Sie die Superkräfte Ihrer dentalen
Bildgebung mit dem KaVo ProXam 3DQ.
Intelligentes, dreidimensionales Röntgen
mit einer maximalen Volumengröße von 19x15 cm.

KaVo ProXam 3DQ –

unser Hero für den ultimativen Durchblick.

Erfahren Sie mehr: www.kavo.com/de/imaging